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УВА ЖА Е МЫЕ
ЧИ ТА ТЕ ЛИ! 
Мы ждём ва ших пи сем 
по ад ре су: 
302000, ГСП, г. Орёл, 
ул. Брест ская, 6.

СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ

ЛЮБОВЬ 
И ПОДДЕРЖКА

Администрация и воспитанники Знамен-
ской школы-интерната благодарят управ-
ляющего директора ОАО «Орелэнерго» Сер-
гея Викторовича Зорина, директора произ-
водственного отделения «Орловские элек-
трические сети» Сергея Владимировича 
Аминякова, всех работников этого предпри-
ятия  за постоянную помощь, которую они 
оказывают нашему учреждению.

В канун Нового года они устроили на-
стоящий праздник для наших детей: при-
везли и установили огромную красавицу ел-
ку, украсили зал иллюминацией, пригласили 
артистов, приготовили подарки.

Большое вам спасибо, наши добрые дру-
зья, за то, что вы не забываете о детях-си-
ротах, дарите им свою любовь и поддержку!

Мне — педагогу-пенсионеру  преклонных лет — час-
то приходится обращаться к медикам службы скорой 
помощи Орловского района. На днях у меня поднялось 
давление, и я вызвала «Скорую». В квартиру вошла ми-
ловидная спокойная женщина, это была врач Татьяна 
Валерьевна Дёмина. От неё сразу повеяло каким-то 
теплом и добротой. Татьяна Валерьевна успокаивала 
меня, находила какие-то особенные слова. Она долго 
сидела со мной и следила, как действуют препараты. И 
только тогда, когда Татьяна Валерьевна убедилась, что 
давление снизилось, «Скорая» уехала.

Я была поражена таким вниманием. Спасибо вам, 
Татьяна Валерьевна, за доброту, терпение, помощь. 
Если бы все работники «Скорой» так относились к сво-
ей работе! А поэтому мне хочется, чтобы  главный врач  
Плещеевской больницы, главный врач Орловского рай-
она Валерий Алексеевич Аболмасов дорожил такими 
сотрудниками. Благодарю вас, Валерий Алексеевич, 
за слаженную и чёткую работу всех звеньев вашего 
большого медицинского коллектива.

Ольга ШЕВЛЮГО.
Орловский район.

Мы обратились в почтовое отде-
ление № 28, которое обслуживает 
этот участок. Оказывается, почталь-
он, разносивший письма и газеты 
жителям этого района, заболел. На 
мой вопрос, почему бы не найти 
временную замену с другого участ-
ка, мне ответили, что на других уча-
стках ситуация не лучше. А вообще 

по отделению не хватает трех поч-
тальонов. «Ну не хотят люди идти на 
достаточно тяжелую работу за три 
тысячи рублей.  Взяли тут одного 
человека, а он на второй день уже 
не вышел», — сказала начальник от-
деления.

Высшее руководство наших поч-
товиков — управление Федеральной 

почтовой связи по Орловской облас-
ти — в курсе всех кадровых сложно-
стей своего подразделения, но си-
туация упорно не меняется в лучшую 
сторону. Обращения  читателей го-
ворят о том, что периодически — то 
в одном почтовом отделении Орла, 
то в другом — возникают аналогич-
ные проблемы. Там нашли человека, 
здесь — ушел. Просто тришкин каф-
тан какой-то. Если причина в ма-
ленькой  зарплате, то надо искать 
возможности ее повысить. Как бы ни 
было, без повышения зарплаты поч-
тальонов кадровую проблему не ре-
шить. А значит, наша газета где-то 
так и не дойдет до читателя.

И. СЕВЕРЦЕВА.

МОЯ МЕЧТА 
СБЫЛАСЬ

В 80 с лишним лет мне приходится жить в доме, где все 

удобства во дворе. Однажды случай свел меня с губерна-

тором Егором Семёновичем Строевым. В Спасском-Луто-

винове, где он был с делегацией, я подошла к нему и об-

молвилась о своей проблеме. Он попросил меня приехать 

к одному из своих заместителей и написать заявление.

И вот моя мечта сбылась. Мне как участнице Великой 

Отечественной войны провели водопровод и канализа-

цию. Спасибо за это  МУП ЖРЭП (З) (генеральный дирек-

тор  В.В. Соломатин), «Орелгорводоканалу» (генеральный 

директор А.Т. Никулин), сотрудникам этого предприятия: 

Е.И. Апухтину, Р.Т. Иманову, А.В. Подшивалкину, В.Т. Бого-

молову, Н.Ф. Станчину и начальнику управления комму-

нальным хозяйством города Орла И.К. Бунову.

Низкий поклон Егору Семёновичу Строеву. Не ожидала, 

что среди всех забот в масштабах области он не забыл о 

моей маленькой просьбе. Теперь моя старость проходит в 

уюте.

Надежда ЧАПКИНА.

МЕДИКИ ОРЛОВЩИНЫ

ВСЕ БЫ ТАК ОТНОСИЛИСЬ К РАБОТЕ

ПРОБЛЕМА

ТРИШКИН КАФТАН
К нам в редакцию обратились возмущенные жители 
домов № 6 и 8 с  улицы Новикова в городе Орле. Третий 
день они не получают почту.

Я разыскиваю Владими-
ра Петровича Аверьянова, 
родного брата моей бабуш-
ки Антонины Петровны 
Корниенко. Владимир Пет-
рович примерно 1928—
1930 года рождения. Он 
жил в городе Камышине 
Волгоградской области по 
улице Волгоградской. По-
сле смерти жены Людмилы 
он переехал к сыну Игорю 
предположительно в Ор-
ловскую область.

Моя бабушка Антонина 
Петровна жила в Братске 
после переезда из города  
Слюдянка Иркутской об-
ласти вместе с младшей 
дочерью Аллой Ивановой. 
В семье бабушки было  че-
тыре брата: Александр, 
Виктор, Анатолий и Воло-
дя. Помогите найти Влади-
мира Петровича Аверьяно-
ва и его сына Игоря Влади-
мировича, если они прожи-
вают в Орловской области.

Ирина ПАРФЁНОВА.
Телефон и адрес авто-

ра в редакции. Звоните 
по тел. 76-35-50.

С такой жалобой обратились в ре-
дакцию наши читатели. Ситуация по-
нятна: когда у тебя под окном торгу-
ют с утра до ночи, да еще твой подъ-
езд путают с туалетом, то долго ты 
не выдержишь. 

За разъяснениями мы обратились 
в комитет торговли и потребитель-
ского рынка администрации города. 
Выяснилось, что разрешение на про-
ведение ярмарок в выходные дни 
было подписано только до 28 декаб-
ря 2007 года. Но по просьбе жителей 
и производителей сельскохозяйст-
венной продукции принято решение 
оставить один ярмарочный день 
«Хлебосольный выходной» по суббо-
там. В этот день на площади специ-
ально устанавливается биотуалет. 

Торговля в другие дни — это не-
санкционированное мероприятие. И, 
как сказал председатель комитета 
А.М. Лазарев, «сейчас принимаются 

самые жёсткие меры к тем, кто зани-
мается незаконной торговлей на 
площадях и улицах города. В этой 
работе задействованы комитет ад-
министративно-технического кон-
троля, комитет торговли и потреби-
тельского рынка и милиция, поэтому 
порядок будет наведён».

Но ведь люди жалуются не на сам 
факт проведения ежедневных ярма-
рок (напротив, это только приветст-
вуется), а на то, что городская власть 
не в состоянии обеспечить условия 
для этого, например построить об-
щественный туалет. Кстати, когда-то 
неподалеку от Комсомольской пло-
щади таковой был. Если бы его во-
время отремонтировали, привели в 
порядок, и не возникло бы пробле-
мы. Но снести, видимо, проще. Так 
же, как и отменить ярмарки.

И. ФИЛИНА.

Мы живём в Орле на Комсомольской площади, где 
проходят ярмарки. Но последние два месяца стали 
торговать с машин ежедневно с 8 утра до 8 вечера. Наши 
дворы превратились в помойку, везде валяются 
коробки, пакеты, ящики, а подъезды превратились в 
общественные туалеты.  Если это не прекратится, то мы 
вынуждены будем просто перекрыть въезд на площадь.

Жители домов №78, 88, 88-а.

БЫТОВУХА

ИЩУ ТЕБЯ

БРАТ МОЕЙ 
БАБУШКИ 
АВЕРЬЯНОВ

Есть при областной кли-
нической больнице отде-
ление ветеранов войн. 
Здесь проходят лечение 
ветераны Великой Отече-
ственной и приравненные 
к ним категории граждан 
— участники боевых дей-
ствий, локальных войн и 
конфликтов, ликвидаторы 
аварии на Чернобыльской 
АЭС.

Тепло, с заботой отно-
сятся к своим пациентам 
врачи: терапевты Л.Н. Те-
плякова и Н.А. Баранова, 
невролог Е.С. Швец и ле-
чащий кардиолог, заве-
д у ю щ а я  о т д е л е н и е м 
Е.В. Могилёва. Эти люди 
всегда готовы прийти на 
помощь, они внимательно 
обследуют каждого боль-
ного, ведь диагноз не тер-
пит ошибок. 

А какие замечательные 
сёстры работают в отде-
лении! Это Н.М. Верёвки-
на, Е.А. Чернова, Г.В. Ма-
к а р о в а ,  Е . И .  Н о с о в а , 
Т.Г. Худокормова. Они не 
просто добросовестно вы-
полняют свои обязанно-

сти, но по-настоящему 
сердечны со своими подо-
печными. Кроме лечения 
медицинским сёстрам 
приходится выполнять и 
немало бумажной работы 
(кропотливая работа с 
журналами процедур и 
раздачи лекарств). Под 
руководством медсестёр 
проходят практику  уча-
щиеся Орловского меди-
цинского училища.

Медицинское учрежде-
ние — большой организм, 
все звенья которого влия-
ют на самочувствие боль-
ного. Кое-что и в самом 
этом организме нуждает-
ся в корректировке. Ещё 
есть над чем работать — 
порой  оставляет желать 
лучшего качество питания, 
не хватает в штате санита-
рок, зарплата которых, 
прямо скажем, мизерная. 
Но всё же, покидая отде-
ление, думаешь о хоро-
шем — о добрых людях, 
врачах, медсестрах, о не-
равнодушных сердцах.

Лидия СУХЕНКО.

БУДНИ 
БОЛЬНИЦЫ

ПРОХОДНАЯ ПЛОЩАДЬ


